

Latinoamérica pretende más podios hoy en atletismo de Paralímpicos



Río de Janeiro, 17 sep (RHC) Una veintena de competidores de Latinoamérica y el Caribe irán hoy en busca de medallas en las 19 finales previstas para la penúltima fecha del torneo de atletismo de los Juegos Paralímpicos Río-2016.

El brasileño Thiago Paulino Santos será el primero en salir a la grama del Estadio Olímpico carioca para disputar un lugar en el podio de la impulsión de la bala, clase F56/57.

En esa misma especialidad, pero clasificación femenina, lidiarán las colombianas Martha Liliana Hernández (F36) y July Moreno (F32). Mientras, en el lanzamiento del disco (F37/38) estará entre las finalistas la venezolana Yomaira Cohen.

Los mil 500 metros para damas (T11) contarán con la presencia de la mexicana Mónica Rodríguez y Maritza Arango, de Colombia; en tanto en el salto de longitud masculino (T43/44) lidiará el cubano Lázaro Rodríguez.

Las pruebas de 400 metros tendrán una nutrida representación latino-caribeña: en la clase T51 correrá el

mexicano Edgar Navarro; en la T38 su compatriota Angel Enríquez Torres y los colombianos Weiner Díaz y Dixon de Jesús Hooker; y en la T12 femenino la cubana Omara Durand.

Samuel Colmenares, de Venezuela; Ernesto Blanco, de Cuba, y el jamaicano Shane Hudson figurarán entre los animadores de la vuelta al óvalo, clase T45/47.

Además del atletismo hoy disputarán títulos la natación (15), el tenis de mesa (3), el ciclismo de ruta (4), las velas (3) y el tiro con arco (2).

También se distribuirán los juegos de medallas en el voleibol sentado y el fútbol a cinco.

En el vóley, el duelo por el tercer puesto lo animarán Brasil y Ucrania, mientras Estados Unidos y China pugnarán por el cetro. Mientras, en el fútbol se enfrentarán por el bronce China-Argentina y Brasil saldrá a revalidar su corona frente al seleccionado de Irán.

Concluidas nueve jornadas de competencias, la delegación de China encabeza el medallero por países con 94 de oro, 74 de plata y 49 de bronce (217), seguida a distancia por Gran Bretaña (58-33-35/126), Ucrania (38-33-35/106), Estados Unidos (36-38-29/103) y Australia (17-26-25/68).

Brasil marcha octavo (12-25-23/60) y México 20 puestos más abajo (4-1-8). Inmediatamente después se ubican Cuba en el lugar 29 (4-1-6), Colombia en el 36 (2-4-8) y Argentina en el 54 (1-1-2).

Por regiones geográficas domina con holgura Europa, que acumula un 43 por ciento de las medallas distribuidas y es escoltada por Asia (27), las Américas (17), Africa y Oceanía, con seis puntos porcentuales cada una.

Los Juegos Paralímpicos Río-2106, que durante dos semanas reunieron a más de cuatro mil 300 competidores de 160 países en esta Ciudad Maravillosa, culminarán mañana con finales en dos disciplinas: el atletismo y el rugby en silla de ruedas.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/105956-latinoamerica-pretende-mas-podios-hoy-en-atletismo-de-paralimpicos>



Radio Habana Cuba